



Championnat académique de Handball

publié le 26/03/2015 - mis à jour le 10/09/2019

Finale Académique UNSS de Handball Minimes filles, Niort, 25 mars 2015

Lors de cette finale, l'équipe du collège était « amputée » de plusieurs joueuses qui participaient au voyage en Cornouailles (Angleterre), organisé par l'établissement. Suite à un concours de circonstances (grève du ferry initialement prévu pour le retour des élèves en voyage déroutés vers un nouveau bateau débarquant à Roscoff au lieu de Caen), il s'est avéré possible de faire participer les « absentes » à ce championnat malgré un timing très très serré et grâce à la bonne volonté de leurs parents.

Avec une mi-temps de retard pour les « anglaises », notre équipe s'incline 14 à 8 face à Moncoutant (79) lors du premier match marqué par de nombreux poteaux et barres transversales à notre désavantage (elle perdait 11 à 2 à la mi-temps donc on peut nourrir quelques regrets sur cette rencontre).

Ensuite, nos Minimes filles s'imposent assez facilement face à Jonzac (17) sur le score de 11 à 5.

Le troisième match était donc capital par rapport à l'issue de ce championnat et pour une participation possible au Championnat Inter-Académique organisé dans quinze jours. Malheureusement, notre groupe n'a jamais vraiment réussi à jouer et à trouver des failles face au mur défensif instauré par l'équipe de Poitiers (86) et s'incline donc fort logiquement sur le score de 13 à 4.

Nos Minimes Filles terminent donc à la troisième place académique, médaille de Bronze. Félicitations à Léa Quirion, Emma Valadas, Juliette Bouzage, Elise Logeais, Aurélie Meillat, Julie Girac, Hidajete Guci et Fatmire Guci parties de Chabanais le matin même et bravo également aux « anglaises », Solenn Comte, Floriane Tuyéras, Alizée Choisy qui, malgré la fatigue du voyage, ont tout donné pour leur équipe (ainsi qu'Aurélie Marolo et Loanna Brun qui n'ont pas eu l'occasion de jouer pour diverses raisons mais qui faisaient partie intégrante du groupe)

Deux de nos élèves ont arbitré des rencontres lors de ce championnat et, grâce à la bonne qualité de leur prestation, elles se sont vues certifiées au niveau Académique en tant que « Jeune Arbitre », bravo donc à Emma et Léa.

Enfin, un grand merci et un grand bravo à nos supporters improvisés et sur-motivés (les 64 autres élèves revenant d'Angleterre ainsi que leurs 4 enseignants) qui ont ajouté une excellente ambiance à ce championnat grâce à leurs chants et encouragements incessants. Ce jour-là, à Niort, c'était une ambiance de « grand match » qui régnait dans la salle Barbusse et cela fut bien évidemment apprécié aussi par nos divers adversaires et leurs professeurs d'EPS respectifs.

Prochaine échéance à venir en UNSS, journée Athlétisme Relais District à La Rochefoucauld et Championnat Académique de Futsal Minimes filles à Angoulême le 1er avril 2015.

Portfolio

